

Un gros MERCI à tout ceux et celles qui ont assisté à ma réception dimanche dernier. J'apprécie tellement vos prières et votre soutien.

Un merci de la part de toute la communauté Queenship of Mary pour vos dons envers la construction de notre maison mère.

Union de prières. -Sr Anna Marie du Sacré-Coeur de Jésus

Merci



Thank You! A big THANK YOU to everyone who attended my reception last Sunday, I greatly appreciate your prayers and support. On behalf of the entire Queenship of Mary community, Thank you for your generous donations towards the construction of our Motherhouse. Keep our community in your prayers, as we will keep your community in our prayers. -Sr. Anna Marie du Sacré-Coeur de Jésus.

Il y a eu des 'scams' par courriels et textos via les contacts de l'abbé Mario demandant des cartes-cadeaux pour appuyer une œuvre de charité, comme appréciation du personnel, etc. Le message commence en disant que l'abbé demande si vous avez le temps d'aider, qu'il est en réunion alors répondre par courriel ou texte, et ainsi de suite. Ces voleurs utilisent un faux numéro de téléphone (204-514-6327) et un faux courriel (churchoffice879@gmail.com) SVP IGNOREZ et SUPPRIMEZ ces courriels ou textos. Ceci est un 'scam' et non pas un virus, donc votre appareil ne sera pas infecté. Les voleurs veulent accéder à votre carte de crédit et cartes-cadeaux (Amazon, OneVanilla, Apple,...) **L'abbé Mario a été mis au courant de ceci et il rappelle que jamais il ne demanderait de l'argent.** Au besoin, contactez-nous au ppc-cpp-communications@notredamedelorette.info



Please be aware of a scam email or text message circulating through Fr. Mario's contacts requesting gift cards be sent in support of a charitable cause or as a show of appreciation for "staff", etc.... "Father" starts off by asking if you have time to help him. That he is in a meeting so respond by email or text. And it goes on from there. The scammers (thieves) have used a fake phone number (204) 514-6327 and fake email address for Father (churchoffice879@gmail.com). If you get a text or email from "Fr Mario" please ignore and delete at once. Your device is not infected as this is not a virus. It's a scam and they want access to your credit cards and of course, the gift cards... be it Amazon, One Vanilla, Apple... **We have texted Father Mario about this and he said he would never ask for money.** If you have any questions or concerns, please contact: ppc-cpp-communications@notredamedelorette.info

HEURES DE BUREAU: mardi-vendredi 9h-15h **REGULAR HOURS: Tuesday-Friday 9am to 3pm**

1282, chemin Dawson Road Lorette MB R5K 0T2

<https://notredamedelorette.info> ☎ **204-878-2221** info@notredamedelorette.info

Curé/Pastor (en cas d'urgence / emergency only 431-348-0022) l'abbé/Father J. Mario de los Rios Londoño
 Adjointe administrative / Administrative Assistant Lynne Chammartin
 Conseil paroissial de pastorale / Parish Pastoral Council Raynald Dupuis, Yvonne Romaniuk
 Conseil des affaires économiques / Parish Administration Board André Cournoyer, Janine Durand-Rondeau
 Réservations de la salle paroissiale / Reservations for the Parish Hall Richard Rumancik 204-815-4124



Paroisse
Notre-Dame-de-Lorette
Parish



September 4, 2022 **BULLETIN** 4 septembre 2022

Luc 14, 25-32
Année C

Qui est le premier?

Pourquoi Jésus dit-il qu'il faut 'haïr' nos familles et nous-mêmes? Au temps de Jésus, l'expression haïr quelque chose pouvait vouloir dire 'préférer moins'. Jésus se sert de langage choquant pour être clair que rien ne devrait prendre précedence sur Dieu. Nous sommes créés en son image et sa ressemblance. Notre amour pour lui est notre réponse à son amour interchangeable. L'amour de Dieu nous oblige de choisir ce qui sera prioritaire dans notre vie. Placer une relation ou n'importe quelle possession au-dessus de Dieu est une forme d'idolâtrie. Jésus lance le défi à ses disciples et à nous, d'examiner nos priorités. Nous pouvons prioriser plusieurs choses – l'argent, la santé, le pouvoir, le succès, une relation, etc. Suivons-nous Dieu ou nous-mêmes? Le choix est toujours le nôtre. L'amour véritable a un coût car il ne retient rien du bien-aimé. L'amour donne tout et sacrifie tout. Dieu nous a donné son fils unique, Jésus, qui a offert sa vie sur la croix pour nous. Qui suivons-nous?

-Serveurs de la parole



Luke 14:25-33
Year C

Who is first?

Why does Jesus say we must 'hate' our families and even ourselves? At the time of Jesus, the expression 'to hate' often meant, to prefer less. Jesus uses strong language to make it clear that nothing should take precedence or first place over God. We are created in His image and likeness. Our love for Him is a response to His steadfast love. The love of God compels us to choose who or what will be first in our lives. To place any relationship or any possession above God is a form of idolatry. Jesus challenges his disciples and us to examine who and what we love first. We can place many things first – money, health, success, power, relationships, etc. The choice is always ours - God or ourselves? True love is costly because it holds nothing back from the beloved. It is ready to give all and sacrifice all for the beloved. God the Father gave us his only begotten Son, Jesus, who freely offered up his life for us on the cross as the atoning and redeeming sacrifice for our sins. Who are we following?

- Servants of the Word



Parole du Pape: Dans notre vieillesse, l'essentiel de la vie, auquel nous tenons le plus à l'approche de nos adieux, nous apparaît définitivement clair. Notre vie entière apparaît comme une graine qui doit être enterrée pour que sa fleur et son fruit puissent germer. (Tweet 24 août 2022)

Words from the Pope: As we approach the end of our lives, the essentials of life that we hold most dear become definitively clear to us. Our whole life appears like a seed that will have to be buried so that its flower and its fruit can be born. (Tweet August 24, 2022)

Calendrier liturgique - Liturgical Calendar

September 1 to 18th, 2022

Le 1^{er} au 18 septembre 2022

~ Intentions ~

1	jeudi		Premier Ministre Justin Trudeau	famille Sevi	Saint Gilles
2	Friday		†Abel Gagnon	JP and Jeannette Chapat	
3	Saturday	5pm	†parents défunts	Georges & Annette Desrochers	23rd Sunday in Ordinary Time
4	Sunday	9am	For the needs of the community	Fr Mackenzie	23rd Sunday in Ordinary Time
4	dimanche	11h	†Lina Grégoire	famille Grégoire	23e dimanche du temps ordinaire
5	lundi/Monday		congé/Day off		
6	mardi		Msgr Damphousse	Jacques & Lise Lavack	Bienheureux Bertrand de Garrigues
7	Wednesday		†Lucille Robert	Claude & Cathleen Courchaine	
8	jeudi		Feast of the Nativity of the BVM	NDL CWL Council	Saint Thomas de Villeneuve
9	Friday		†Lucille Robert	Will & Maria Lange	Saint Peter Claver
10	Saturday	5pm	†Adrien et †Anna Dupuis	famille Dupuis	24th Sunday in Ordinary Time
11	Sunday	9am	†Herman & †Mary Dukart	Armand & Marcia Poirier	24th Sunday in Ordinary Time
11	dimanche	11h	Intentions des paroissiens	Fr. Mackenzie	24e dimanche du temps ordinaire
12	lundi/Monday		congé/Day off		
13	mardi		†Irma Robert	Émile & Diane Robert	Saint nom de Marie
14	Wednesday		†Stanley & †Nellie Rogocki	Rolly & Angie Landry	The Exaltation of the Holy Cross
15	jeudi		Memorial of our Lady of Sorrows	NDL CWL Council	Bienheureuse Vierge Marie des douleurs
16	Friday		†Lucille Robert	Émile & Diane Robert	Saint Cornelius and Saint Cyprian
17	samedi/Saturday	5pm	†Eva Bernier	Moore family	25th Sunday in Ordinary Time
18	Sunday	9am	†Mario Cournoyer	Gilles & Aline Cournoyer	25th Sunday in Ordinary Time
18	dimanche	11h	Besoins de l'Église	Fr Mario	25e dimanche du temps ordinaire



TOUTES les intentions de messe en semaine sont célébrées par l'abbé Mario à ses messes quotidiennes privées pendant son absence du 9 août au 16 septembre. Nous remercions sincèrement l'abbé Michaud, l'abbé Gregory et l'abbé Mackenzie qui célébreront les messes du samedi et du dimanche pendant l'absence de l'abbé Mario.

ALL weekday Mass intentions are celebrated by Father Mario in his private daily masses while he is away from August 9th to September 16th. We would like to express our sincere gratitude to Fr. Michaud, Fr. Gregory and Fr. Mackenzie who celebrate our Saturday and Sunday Holy masses while Fr. Mario is away.

Les soirées d'adoration familiale et de fraternisation reprennent pour l'année scolaire. SVP notez les dates d'automne afin de ne pas manquer de soirée!

24 septembre, 29 octobre, 19 novembre (Aucune en décembre)

Adoration de 18h30 à 19h30 à l'église

Fraternisation de 19h30 à 22h à la salle

Les soirées des disciples de l'ÉCE pour les adolescents de 14 ans et plus auront lieu avec nos soirées d'adoration. Rendez-vous aux pieds de Jésus !



The Family Adoration and Fellowship Evenings will start up again for the duration of the school year. Please mark your calendars with our fall dates so you don't miss an evening!

September 24, October 29, November 19 (None in December)

Adoration from 6:30-7:30pm in the church
Fellowship from 7:30- 10pm at the hall

The CSE Discipleship Nights for teen 14+ will be taking place with our adoration evenings once again as well. See you at the feet of Jesus!

Vie de la paroisse

Life of Our Parish

Catéchèse/Catechesis

Un chaleureux merci à **Julie McLean** qui a servi comme coordonnatrice de catéchèse de la paroisse ces dernières années. Ta contribution et ton engagement à ce ministère ont été appréciés et tu nous manqueras! Merci Julie!



Adrienne Dennison, membre du CPP, est la nouvelle coordonnatrice de catéchèse, en vigueur dès maintenant. Adrienne, qui a de nombreuses années d'expérience dans ce domaine, est passionnée de catéchèse et d'évangélisation. Elle a hâte de rencontrer tous les paroissiens et paroissiennes, surtout les catéchètes, que ce soit du passé, présent ou futur. Plus à venir.

Bienvenue et que Dieu te bénisse, Adrienne!



A warm thank you goes out to **Julie McLean** for the years that she's given our parish, youth and parents as Catechetical Coordinator. We all appreciate your contribution and commitment to this ministry. Your excellent work will be truly missed. Thank you, Julie!

PPC member **Adrienne Dennison**, who comes with many years of catechesis experience, has offered to serve our parish in this ministry. She is the new Catechetical Coordinator, effective immediately. Adrienne is passionate about catechesis and evangelization. She is eager to meet all parishioners and in particular all past, present and future catechists. More news to come.

Welcome and God bless you, Adrienne!



Cet automne, nous voulons reprendre la catéchèse à l'École Lagimodière. C'est une super bonne opportunité de rejoindre les jeunes/familles de notre communauté et de leur annoncer la beauté de l'Amour de Dieu et de la vie en Jésus Christ.

Il nous faut une personne pour offrir la catéchèse deux après-midis par semaine à l'école. Ce poste peut être partagé entre 2 personnes, donc un après-midi chacune. La formation, le curriculum et les ressources sont offerts par l'Archidiocèse.

Il nous faut aussi des personnes pour prendre les inscriptions pendant les conférences d'ouverture à l'École Lagimodière les 7 et 8 septembre.

SI VOUS POUVEZ NOUS AIDER, SVP APPELER AU BUREAU DE LA PAROISSE.



Youth Group is starting up on September 9th. All youth gr.7-12 are welcome!!

Email: youthjeunesse@notredamedelorette.info for more details



La campagne "40 jours pour la vie" aura lieu du 28 septembre au 6 novembre avec des vigiles près du 'Women's Center' (coin Sherbrook et William). Pour plus de renseignement, visitez "40 Days for Life.com" et cliquez sur la campagne de Winnipeg ou appeler Maria Slykerman au 204-452-2459. Il y aura du co-voiturage quittant Lorette à divers temps. Pour connaître l'horaire, contactez la paroisse au 204-878-2221.

This year's "40 Days for Life" campaign will take place from September 28 to November 6. We will vigil outside of the Women's Center at the corner of Sherbrook and William. Additional information can be obtained either by going to "40 Days for Life.com" and selecting the Winnipeg campaign or by contacting Maria Slykerman at 204-452-2459. There are car pools leaving from Lorette at different times. Please contact the parish office for these times. 204-878-2221

